

Los Bronces bajará producción desde 2025

La producción en la mina de cobre Los Bronces de Anglo American caerán cerca de 30% respecto de su nivel histórico desde 2025 debido a una suspensión de la planta, dijo este martes el jefe de la minera en Chile, Patricio Hidalgo.

Explicó que la reapertura de la planta dependerá de varios factores: “Lo que decidimos para este año y por un par de años al menos es poner en mantenimiento la planta de Los Bronces para resolver los cuello de botella del proceso”.

Anglo American precisó que ese impacto está incluido en el pronóstico de producción que se mantiene en 730.000-790.000 toneladas para este año.